



Geestland, dem 28. Januar 2019

## Moor-Therme erhält Zertifikat KinderFerienLand Niedersachsen

Die Moor-Therme Bad Bederkesa ist besonders familienfreundlich. Das ist bekannt und jetzt auch offiziell. Das Zertifikat KinderFerienLand Niedersachsen erhält die Moor-Therme auf Grundlage mehrerer Kriterien. So wurde beispielsweise die Kindersicherheit bewertet, worunter auch die Lage und die Sicherheit von Steckdosen fallen. Ebenso wurden die sanitären Anlagen nach ihrer Kinderfreundlichkeit beurteilt, es wurde geschaut, ob kindergeeignete Piktogramme den kleinen Badbesuchern die Orientierung erlauben usw. Die Moor-Therme ist damit eine von nur sieben Einrichtungen im gesamten Landkreis Cuxhaven, die die Zertifizierung bisher erhalten haben. Geschäftsführer Thorsten Krüger ist dementsprechend stolz:

„Wir haben immer schon ein besonderes Augenmerk auf die Bedürfnisse von Kindern gelegt und uns bemüht, im Rahmen des bestehenden Gebäudes alles zu tun, damit sich Familien willkommen fühlen, ohne dass sich die Eltern Gedanken über die Sicherheit ihrer Kinder machen müssen. Das ist natürlich eine Selbstverständlichkeit. Die Zertifizierung zeigt, dass wir das offensichtlich sehr gut gemacht haben.“

Auch Badleiter Manuel Kuhn freut sich über die Auszeichnung:

„Im Grunde haben wir alle Kriterien, die für das Zertifikat KinderFerienLand Niedersachsen notwendig sind, schon vor dem Beginn des Zertifizierungsprozesses erfüllt. Die Auszeichnung macht deutlich, dass wir uns wirklich Gedanken über Familienfreundlichkeit gemacht und diese auch umgesetzt haben und dass das in der Moor-Therme nicht nur PR-Floskeln sind.“

Überbracht wurde die frohe Botschaft von Charleen Kallert von Cuxland-Tourismus. Sie hatte nicht nur Blumen, sondern auch eine Überraschung im Gepäck:

„Die Zertifizierung ist für Gäste eine echte Entscheidungshilfe. Sie können sich sicher sein, dass in zertifizierten Betrieben Familien besonders willkommen sind. Die Moor-Therme wird außerdem in die sogenannte ‚Entdeckerkarte‘ aufgenommen, in der eine Auswahl der mit dem Zertifikat KinderFerienLand Niedersachsen ausgezeichneten Orte aufgeführt ist.“

Das Zertifikat ist drei Jahre gültig, dann kann die Rezertifizierung erfolgen. Es wird seit Herbst 2011 von der TourismusMarketing Niedersachsen GmbH vergeben.

Foto:

Charleen Kallert beglückwünscht Thorsten Krüger (links) und Manuel Kuhn (rechts).

*Foto: Matthias Wittschieben, © Stadt Geestland*

### Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km<sup>2</sup> die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis ZeitzeiChEN ausgezeichnet.

